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Fraktion BfW/LG-AfD       07.08.2014 
 
 
 
                                         A N T R A G 
 
 
Erhalt der Eisenbahnstrecke Weißenfels - Zeitz 
 
Die regionale Politik und die Träger der Bildungseinrichtungen im Süden von Sach-
sen-Anhalt sind bestrebt, die Berufsbildenden Schulen so interessant wie möglich 
und vom Spektrum her so attraktiv wie es irgend geht zu gestalten, um eine intensive 
Nutzung der Einrichtungen zu erreichen. Ein reger Gedankenaustausch dazu führte 
zur Erweiterung der Ausbildungsinhalte und zu neuen Ausbildungszweigen. Dass die 
Auszubildenden nicht unnötig langen Fahrwegen ausgesetzt sind, ist es sehr wichtig, 
jetzt Zeichen zu setzen, um die Ausbildungsstätten in Zeitz und Weißenfels schnell 
zu erreichen. So ist es aus Sicht unserer Fraktion sehr wichtig, die Eisenbahnverbin-
dung Weißenfels – Zeitz aufrecht zu erhalten. 
 
Die oben benannte Fraktion beantragt:  
 
Der Oberbürgermeister der Stadt Weißenfels, Herr Risch, wird beauftragt, sich sofort 
mit der NASA Sachsen-Anhalt und dem Ministerium für Landesentwicklung und Ver-
kehr in Verbindung zu setzen, argumentativ die Interessen der Stadt Weißenfels vor-
zutragen, mit dem Ziel des Erhalts der Eisenbahnstrecke Weißenfels – Zeitz.  
 
In der Sitzung des Stadtrates im September 2014 ist über die Ergebnisse zu berich-
ten.  
 
 
 
Wanzke 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


